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Protokoll Jahreshauptversammlung 2018  
 

Mitgliederversammlung Sportverein Altengamme von 1928 e. V.  

am Freitag, den 23.2.2018 um 19.30 Uhr im Vereinsheim in Altengamme 

 

Der 1. Vorsitzende, Bernd Mohr eröffnet um 19.32 Uhr die Versammlung. Er stellt fest, dass die 

Versammlung entsprechend der Satzung rechtzeitig durch Aushang einberufen und die Tagesordnung 

bekannt gegeben wurde. Hierzu gab es keine Einwände. Somit ist die Versammlung beschlussfähig. 

Die Tagesordnung lautet: 

 TOP 1  Protokollverlesung,  

 TOP 2  Ehrungen 

 TOP 3 Berichte des Vorstandes und der Obleute  

TOP 4 Berichte des Kassenwartes und der Kassenprüfer 

 TOP 5 Entlastung des Vorstandes 

 TOP 6 Wahlen 

TOP 7 Verschiedenes 

 

Bernd Mohr bittet die Versammlungsteilnehmer, sich von den Plätzen zu erheben und der im 

vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder Sieglinde Kohls, Günter Franke, Anna Lange, Klaus Beth, 

Heinz Albers, Hans-Adolf Puttfarcken, Erwin Heitmann, Karl-Heinz Eggers, Gretel Stein und Kurt 

Erdmann zu gedenken. 

 

TOP 1 Protokollverlesung,  

Die Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 24.02.2017 ist rechtzeitig auf 

Homepage des SV Altengamme zur Einsicht eingestellt gewesen und liegt auf den Tischen aus. Die 

Niederschrift wird von der Versammlung genehmigt. 

 

TOP 2 Ehrungen 

Es werden Mitglieder für 10, 25,40 und 50-jährige Mitgliedschaft geehrt. 

 

TOP 3 Berichte des Vorstandes und der Obleute  

Bericht des Vorstandes: Der 1. Vorsitzende Bernd Mohr berichtet über die Vorstandsarbeit und 

bedankt sich bei alle Aktiven, Passiven, Trainern, Betreuern und Eltern für die geleistete Arbeit im 

abgelaufenen Jahr 2017:  
Der Vorstand hat sich in seinen wöchentlichen Sitzungen mit folgenden Themen beschäftigt.  

Es wurden Gespräche mit dem Bezirksamt sowie dem Sportstättenbau geführt, an der ARGE-Sitzung 

und regelmäßiges Treffen mit den Vierländer Sportvereinen teilgenommen. 

Im Jahr 2017 hat der Verein viel Arbeit in die Fertigstellung des neuen Kunstrasens gesteckt. 

Der Sportstättenbau hat dem Verein einen Mini-Traktor einschl. Geräten zur Pflege des 

Kunstrasenplatzes zur Verfügung gestellt. 

In diesem Jahr wird folgendes in Angriff genommen: 

- Bude Ost abreißen und erneuern, mit Sprecherkabine und Unterstellmöglichkeit für den Mini-

Traktor 

- Erneuerung der Bude Kunstrasen 

- Instandsetzung des Parkplatzes, nachdem die Büsche und Bäume entfernt wurden. 

  

Ein besonderer Dank gilt den  6 Vereinsmitgliedern, die sich jeden Dienstagvormittag zur Platzarbeit 

treffen. 

Mit dem Bezirksamt muss ein Vertrag über die Gestaltung des Verkaufes von Waren auf der 

Sportanlage. 

Mit dem Sportstättenbau muss ein Sportrahmenvertrag geschlossen werden, da die Geschäftsstelle 

und der Aufenthaltsraum nicht gefördert werden. 
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Es folgten die Berichte der Obleute: 

 

Fußball- Herren: 

Es berichten:  Für die Ligamannschaften: Ralf Herbrechter 

1. Herren: Für Daniel Andrade-Granados hat Jörn Geffert die Mannschaft als 

Trainer übernommen. Die Mannschaft steht derzeit auf einem guten 5. Platz in der 

Landesliga. Die Saison 2016/17 wurde auf dem 11. Platz abgeschlossen. 

2. Herren: Die Mannschaft steht derzeit auf dem 5. Platz in der Kreisliga 3- Die 

Saison 2016/17 beendete man auf dem 5. Platz. 

3. Herren: Die Mannschaft wird von Nils Beilfuß trainiert und beendete die 

Saison 2016/17 auf dem 13. Platz in der Kreisklasse 2. Derzeit liegt man auf Platz 14.    

. 

Für die Supersenioren: Thomas Putfarken 

Die Supersenioren wurde 2016/17 wiederum Staffelmeister und erreichte das 

Finale der Hamburger Meisterschaft, wo man sich nach Neunmeterschießen der 

Supersenioren des SCVM geschlagen geben musste. Im Pokal unterlag man im Finale 

dem HSV 2 knapp mit 1:2. Derzeit sind wir Tabellenführer der neu gegründeten 

Supersenioren Verbandsliga und stehen im Pokal im Viertelfinale.  

 

Frauen- und Mädchenfußball: 

Es berichtet Ralf Herbrechter: Die Mannschaft steht derzeit in der Kreisliga auf Platz 1, 

  

Fußballabteilung Jugend: 

Es berichtet Ralf Herbrechter. 

Wir haben derzeit eine A-Jugend, eine jüngere A-Jugend als SG mit Börnsen, eine B-Jugend, eine D-

Jugend, eine E-Jugend und eine G-Jugend. Die Abteilung besteht aus ca. 225 Fußballern. 

 

Gesundheitssport  

Es berichtet Marlis Karlisch: 

Es gibt einen steigen Zuwachs. 

Die Gruppe ‚Locker vom Hocker‘ erfreut sich weitere großer Beliebtheit und umfasst 35 Teilnehmer, 

so dass eine 2. Gruppe gegründet wird. 

Pilates bei Anja Blass wird gut angenommen. 

Die Seniorengruppe am Samstag wird aufgelöst. 

 

Herzsport:  

Es berichtet Jutta Kröger 

Es gibt eine Gruppe Seniorengymnastik präventiv, in der die ehemaligen Teilnehmer vom Herzsport 

sind, die keine Verordnung mehr haben.  

Die Ärztesituation hat sich verbessert. 

Die Gruppe Herzsport bestand 2017 20 Jahre. 

 

Turnen: 

Es berichtet Jutta Kröger. 

Es gibt 8 Gruppen: Fitness, Eltern-Kind, Kinderturnen, Fitness für Männer, Zumba, Step-Aerobic 

(Functional-Fitness), Frühsport und Tabata. 

 

Tanzen: 

Für Michaela Alpen berichtet Marlis Karlisch. 

Es gibt 3 Tanzgruppen:  

- Standard  und Latein am Sonntag besuchen 10 Paare 

- Die Ballettgruppen für Kinder sind gut besucht. 
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- Die Jazztanzgruppe hat viele neue Mitglieder. 

 

Volleyball: 

Für Achim Eggert berichtet André Schlegel. 

Es gibt 60 Aktive 

Die 1.und 2. Herren spielen in der Bezirksliga. 

Die 1. Damen liegt in der Bezirksklasse auf dem 1. Platz.  

Die Jugend besteht seit 2 ½ Jahren, umfasst 25 Jugendliche und wird von 3 Trainern betreut. Es gibt 

eine Mädchen- und eine Jugenmannschaft. 

 

Badminton:  

Es berichtet Torsten Karlisch. 

 

Tischtennis: 

Kein Bericht 

 

 

 

Fußballschiedsrichterabteilung: 

Es berichtet Peter Kohls. 

14 Schiedsrichter werden benötigt. Wir haben aber nur 8. Es werden weiterhin alle Spiele besetzt, 

weil andere Vereine übernehmen. Trotzdem ist die Situation schlecht, weil unsere Schiedsrichter 

überaltert sind und wir insgesamt zu wenig Schiedsrichter haben. 

 

 

 

 

TOP 4 Kassenbericht  

Es wurden im Kalenderjahr 2017 eingenommen:    136015 € 

Es wurden im Kalenderjahr 2017 ausgegeben:    139188 € 

Es ist ist wiederum ein Minus erwirtschaftet worden. Dieses ist allerdings noch dem Umbau des 

Vereinshauses geschuldet.  

Zum Zeitpunkt der Versammlung gab es 1140 Mitglieder. 

 

Kassenprüfung :  

Es berichtet Frank Harden 

Es gab keine Beanstandungen für 2016 (nachträglich!) und 2017. 

Durch die Versammlung erfolgt eine einstimmige Entlastung für die Kassenführung 

 

TOP 5  

Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgt einstimmig 

 

TOP 6 Wahlen 

1.Vorsitzender 

Bis zur Wahl:  Bernd Mohr 

Gewählt:  Bernd Mohr    1x Enthaltung   

Kassenwart 

Bis zur Wahl:  Andrea Graf 

Gewählt:  Petra Eid    1x Enthaltung 

Fußballobmann 

Bis zur Wahl:  Ralf Herbrechter 

Gewählt:  Ralf Herbrechter   1x Enthaltung    
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Fußballschiedsrichterobmann 

Bis zur Wahl:  Peter Kohls 

Gewählt:  Peter Kohls    1x Enthaltung 

Tischtennisobmann 

Bis zur Wahl:  Gerd Schmidt 

Gewählt:  Gerd Schmidt    Einstimmig 

 

Schiedsgericht 

Bis zur Wahl:  Hermann Harden, Jens Alpen und Hartwig Utecht 

Gewählt:  Hermann Harden, Jens Alpen und Hartwig Utecht  Einstimmig 

 

Kassenprüfer 

 

Heiko Buhk wurde vom Vorstand kommissarisch für den verstorbenen Heinz Albers zum 

Kassenprüfer ernannt und von der Versammlung einstimmig bestätigt. 

 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

  

     

 

TOP 7 Verschiedenes 

- Es wird wieder die Übertragung der Spiele der deutschen Mannschaft bei der Fußball-WM in 

der Sporthalle stattfinden. 

- Auf Vorschlag des Vorstandes wurde Andrea Graf zum Ehrenmitglied ernannt. 

- Aus der Versammlung kam der Wunsch, des verstorbenen Heinz Albers zu gedenken, der 

Jahre als Schiedsrichter und bis zu seinem Tod als Kassenprüfer fungiert hat. 

- Am 05./06. Mai gibt es eine Konvention aller Gruppen in der Halle. Alle Mitglieder sind 

eingeladen mitzumachen. 

- Marlis Karlisch stellt sich auf der nächsten Mitgliederversammlung nicht mehr zur Wahl. 

- Frank Harden regt an, ein Gremium aufzubauen, das sich damit beschäftigt, wie Arbeit des 

Vorstandes zukünftig aussehen soll. Er wird dazu zunächst einen Termin mit dem Vorstand 

machen, um seine Vorstellungen zu erläutern. 

  

Ende der Versammlung:  21.37 Uhr 

Es waren 38 Mitglieder anwesend. 

 

Datum: 09.04.18 Protokollführer: _______________ Vorstand: _________________ 


